

蓮華つつじ・野芝を守る会

H26/10/19

秋晴れの種山ヶ原。岩手山は見えないものの、早池峰山や室根山がうっすらと見える。実に気持ちいい日。

18名が集まってくれました。今日の目標①野芝を侵す笹刈り②蓮華つつじの成長を侵す笹と柳等の灌木除去について、千田武宏隊長の指示を聞き、作業開始。暖かい日のためか、作業中多くの人が山頂に登ってくる。「宮沢賢治はここから眺めたのなんだね」と賢治の心に浸っている人もいました。なにはともあれとても気持ちの良い種山ヶ原。



何故か一人見当たりませんが、お疲れさまでした！

作業終了後、星座の森で焼肉の昼食。星座の森のスタッフの配慮に多謝！作業の後のビールは美味しそうでした！私は運転手だからノン。



アナグマが陽気に誘われて、のこのこ出てきました。ミミズを探すのに夢中で私達を無視?! 風の又三郎も気持ちよさそうな秋の日差しをマント一杯に受けていました。

参加協力をしていただいた、菊池祐孝さん、小竹倉男さん、菊池春男さん、菊池辰治さん、佐藤信雄さん、菊池釦さん、後藤勝郎さん、三井紀悦さん、安西忠昭さん、千田武弘さん、菊池隆紀さん、杉田勇さん、千葉芳弘さん、佐野登喜夫さん、佐賀良彦さん、家子和人さん、佐伯研二さん、山崎勝ご苦労様でした。次は旧五輪街道です。よろしく！



「旧五輪街道整備事業」 10月23日

10月23日(木)旧五輪街道の整備事業を実施しました。22日の朝が雨で、翌日に延期して実施したために、都合がつかない人が多く、8名で9時から五輪峠と上大内沢から草刈りを開始しました。次の日奥州市内から20名程が散策するという。松の木の倒木が伐られて道脇に積み重ねられている。千田正文さんが数日前に伐ってくれたそうだ。正文さん、多謝！今回ご協力を頂いた、千田武弘隊長、千葉光男さん、佐藤信雄さん、佐伯研二さん、佐野登喜夫さん、千田伸二さん、千田義一さんありがとうございました！ 反省会は後日。

